



ABC de la foi - Prière



© Armée du Salut / Libre de droits

La lieutenant Novella Stettler répond à la question : Pourquoi Dieu ne répond-t-il pas toujours à nos prières ? (3'200 caractères).

La question pourquoi Dieu ne répond-t-il pas toujours à la prière est largement posée, même si pas toujours à voix haute. En prenant cela en considération (avec l'aide du livre *God on mute*, de Pete Greig), je vais suggérer que, même si c'est difficile à comprendre, parfois, des prières laissées sans réponse peuvent nous aider à nous rapprocher de Dieu.

Cela peut être vu comme une question très « chrétienne ». Toutefois, dans le monde, beaucoup de personnes, même de foi différente, prient et pour différentes raisons. Cependant, prier pour quelque chose n'est pas toujours une garantie que la prière ou la demande sera exaucée. La définition de la prière est de parler ou d'être en communication avec Dieu, de faire une demande ou de le remercier. Une prière est souvent un appel à l'aide. Nous allons voir ici pour quelles raisons des prières peuvent rester sans réponse.

Certaines prières restent sans réponse parce que la création est « soumise à l'inconsistance » et n'a pas encore été entièrement « libérée de l'esclavage de la corruption » (Romains 8:20-21). Tragiquement, la vie dans un tel environnement sera inévitablement très difficile par moment. Parfois, la vie est dure et nous devons travailler sur quelque chose pour obtenir ce que l'on veut. Une relation riche de prières avec Dieu ne donne pas automatiquement la capacité à avoir tout ce dont nous avons besoin et à nous rendre la vie facile. Le simple fait d'être chrétien ne garantit pas que tout ira bien, mais grâce à la foi, ce sera possible d'endurer.

Certaines prières restent sans réponse parce que Dieu ne veut pas forcer une personne à faire quelque chose qu'elle ne veut pas faire. Dieu nous a créés comme des humains avec notre libre arbitre. Si nous demandons quelque chose que nous ne voulons pas, c'est peut-être une raison pour laquelle notre demande reste sans réponse ! Il en va de même avec la motivation avec laquelle vous priez. Certaines prières (même des prières qui semblent spirituelles)

restent sans réponse car elles sont en faites motivées par l'égoïsme.

Pete Greig essaie d'expliquer que la prière devrait absolument être dite de la bonne manière, pas seulement dans la formulation mais aussi dans le cœur. Les prières devraient être honnêtes et sincères. Malgré des difficultés dans notre cheminement de prière, nous sommes capables de devenir plus forts et d'apprendre à faire complètement confiance à Dieu.

En conclusion, je ne veux pas décourager d'autres personnes dans leur voyage dans la prière. Il est toutefois bien d'être réaliste, et d'être conscient qu'il y a d'autres personnes qui ont des questions. La prière est une conversation personnelle et intime entre nous-mêmes et Dieu, et différentes émotions sont exprimées par la prière : la colère de ne pas avoir obtenu de réponse à une prière peut être l'une d'entre elles. Nous devons peut-être accepter cela, mais aussi nous assurer que notre relation n'est pas entravée. Après tout, Dieu a le contrôle, pas nous. Dans 1 Thessaloniens 5:16-18, il est dit : « Soyez toujours joyeux. Priez sans cesse, exprimez votre reconnaissance en toute circonstance, car c'est la volonté de Dieu pour vous en Jésus-Christ. »

Bibliographie :

Greig, P. (2007) God On Mute - Engaging the Silence of Unanswered Prayer. Regal Books: USA

Auteur

Texte : Lieutenant Novella Stettler / Vidéo : Sébastien Goetschmann

Publié le

21.3.2019